Avez-vous déjà fait le lien entre la loi sécurité globale et les Jeux Olympiques 2024 de Paris ?



Atelier "Big Brother Olympique"

LA QUADRATURE DU NET



aux jardins ouvriers d'Aubervilliers

(6 Avenue de la Division Leclerc, 93300 Aubervilliers)



Les Jeux Olympiques ne sont pas que les Jeux Olympiques. On sait qu'ils sont l'occasion de faire beaucoup d'argent pour les organisateurs, pour les entreprises du BTP, pour les agences publicitaires, pour une grande marque de soda, jamais pour les États et moins encore pour les peuples. Mais ils sont aussi l'occasion d'une vitrine et d'un changement d'échelle des technologies sécuritaires.

Avez-vous déjà fait le lien entre la Loi Sécurité Globale et les Jeux Olympiques 2024 de Paris ? Ce lien est désormais officiel : reconnaissance faciale, drones, détection automatisée des personnes considérées comme "gênantes", policiers "augmentés", mobilisation importante de la sécurité privée et extension de ses prérogatives... En novembre dernier, le ministère de l'intérieur expliquait dans son nouveau Livre blanc que tout devra être prêt et autorisé pour que les JO Paris 2024 soient un lieu de promotion et d'amplification des technologies sécuritaires.

En vue des Jeux Olympiques, les entreprises du high tech et certain·es élu·es piaffent d'impatience. De juteux marchés sont à prendre pour les uns et le moyen de contrôler les populations est à portée de main pour les autres.

Les JO Paris 2024 vont être l'occasion d'exposer en grandeur nature les chefs d'œuvre de l'industrie sécuritaire française. Évidemment, cela est présenté, de façon mal honnête, comme un moyen efficace de gestion des foules, notamment aux entrées de stade, et donc comme la garantie d'assurer la sécurité. Résultat : ces technologies seront alors banalisées, et rendues possibles pour un usage permanent.

Il ne faut pas s'en étonner : depuis Athènes 2004, les JO sont devenus la plus grande opération sécuritaire en temps de paix avec la mobilisation des dizaines de milliers d'effectifs et ils ont systématiquement servis pour une militarisation accrue du maintien de l'ordre. De Pékin à Rio en passant par Sotchi, les JO ont été utilisés pour accroître l'emprise du contrôle policier des Etats sur les populations et nier les libertés publiques.

Ce spectacle mondial présente souvent une formidable opportunité pour la création de nouvelles législations nationales controversées, comme la loi anti conspiration au Japon, la loi sécurité globale en France. Si les JO de Tokyo avaient lieu, ils seraient les

Nous entendons dénoncer l'utilisation de ce type de grands évènements comme vitrine et comme laboratoire grandeur nature de toute technologie sécuritaire, intrusive et attentatoire aux libertés. Combattrons les JO comme évènement-

prétexte à ces régressions!

premiers Jeux utilisant la reconnaissance faciale. Et Paris 2024 sont prêts à reprendre la suite.

Nous contacter:

Non aux JO 2024 à Paris contacts@nonauxjo.org

Saccage 2024 saccage 2024@protonmail.com